

Neues geistliches Liedgut durch den Chor „Taktvolk“

Haan (cql) - Vor dreieinhalb Jahren wurde der Chor „Taktvolk“ unter Dorothea Haverkamp gegründet. Da der Musikgeschmack sich im Laufe der Jahre gewandelt hatte, entstand der Bedarf nach neuer Musik. Aus dem Stand waren dreißig Sangesfreudige bereit, sich der neuen Musikrichtung zu stellen.

Alle zwei Wochen treffen sich zwanzig Sopranistinnen, zehn Altstimmen und sechs Tenöre montags im Paul-Gerhardt-Haus, um von 19.45 bis 21.45 Uhr miteinander zu musizieren. Seit September vorigen Jahres leitet Jörn Kuschneireit aus Düsseldorf den Chor, der mit Pep und Engagement seine Leute fordert und fördert.

„Der Jörn ist super und hat innovative Ideen. Wir sind alle total glücklich mit ihm, er macht seinen Part souverän und locker“, so der Originalton eines weiblichen Chormitglieds. Singen befreit von den Mühen des Alltags und ist darüberhinaus auch noch gesund für Körper und Geist, ist die einhellige Meinung der Sängerinnen und Sänger.

Gesungen werden in erster Linie neues geistliches Liedgut

mit zum Teil politischer Aussage, Gospels und Pop-Versionen, die bei kirchlichen Anlässen wie Gottesdiensten, ökumenischen Veranstaltungen, Pfarrfesten und Konfirmationen zur schwungvollen Aufführung kommen. Und das sehr zur Freude der Zuhörer.

Dringend gesucht werden noch Mitsänger. Wer mitmachen will, möge sich bei der Pfarrerin Gabriele Gummel unter Telefon 02129/7178 melden.



Haaner Treff 23.03.05

*Immer gern gehört: Der Chor „Taktvolk“ überrascht mit Darbietungen aus dem Bereich neuer Musikrichtungen.
HT-Foto: Christa Quinkler-Lintzmeyer*